

A vos côtés au quotidien, contre l'austérité

A l'occasion de ce premier bulletin municipal, nous tenons à vous remercier de la confiance que vous nous avez accordée lors de l'élection municipale.

Malheureusement, nous ne pouvions pas alors prévoir la trahison du gouvernement qui, pour financer le Pacte de responsabilité en faveur des entreprises sans s'attaquer aux coûts effarants du capital sur la société, a décidé de diminuer la dotation globale de fonctionnement (DGF) affectée aux collectivités territoriales. Ce sont ainsi 650 000€ qui seront sabrés dans notre budget 2015 ! Et dans le même temps, l'Etat continue à transférer aux communes de plus en plus de charges obligatoires...

Nous réfutons cette politique du gouvernement qui oblige les élus locaux à réduire les services à la population, et nous freine dans le soutien à nos associations qui font vivre la ville. Toutes ces décisions, comme celle de la réforme territoriale et la loi Notre vont à l'encontre de l'intérêt général et de la démocratie de proximité. Dans ce contexte regrettable, vous pouvez compter sur notre groupe et une équipe motivée, qui reste à votre écoute et qui favorisera l'intérêt général. Notre volonté est bien de réaliser le programme pour lequel vous nous avez élus.

Pour le groupe, Alain Sfrécola